

Pressemitteilung

"Sie sind ein großer Freund der Ökumene"

Landesbischof Bedford-Strohm gratuliert Prälat Bertram Meier zur Ernennung zum neuen katholischen Bischof der Diözese Augsburg

Der bayerische Landesbischof und EKD-Ratsvorsitzende Heinrich Bedford-Strohm hat heute in einem Glückwunschschreiben seiner Freude über die Ernennung von Prälat Bertram Meier zum neuen Bischof von Augsburg Ausdruck verliehen. "Sie sind ein großer Freund der Ökumene", so der Landesbischof. "Durch langjährige Zusammenarbeit an ganz unterschiedlichen Stellen der Ökumene genießen Sie großes Vertrauen bei Vielen in der evangelischen Kirche, mich eingeschlossen", so Bedford-Strohm. "Nur ökumenisch können wir als Kirchen wieder neue Ausstrahlungskraft gewinnen".

München, 29. Januar 2020 Johannes Minkus, Pressesprecher